



**4 Pièces**

**247 m<sup>2</sup>**

**Réf. IM2413**

**2 676 000 €**

**Beausoleil**

Appartement à vendre (06240)



**leprince**  
Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est à Beausoleil que se trouve cette nouvelle adresse méditerranéenne, dans un cadre arboré pour les amoureux d'un art de vivre unique. Entourée de végétation et le Parc Grima comme voisin, l'adresse bénéficie d'un emplacement stratégique : proche du centre-ville de Beausoleil, à quelques minutes de Monaco, à 30 minutes en voiture de l'aéroport de Nice. Au cœur d'un jardin arboré, ce 4 Pièces au dernier étage à l'architecture sobre fait la part belle aux larges ouvertures, une promesse de lumière et de vues dégagées jusqu'à la mer. Dans une résidence de 8 appartements d'exception, aux volumes ...

This new Mediterranean address is located in Beausoleil, in a wooded setting for lovers of a unique art of living. Surrounded by greenery and with the Parc Grima as its neighbour, the address benefits from a strategic location: close to Beausoleil town centre, just a few minutes from Monaco and a 30-minute drive from Nice airport. In the heart of a wooded garden, this 4-room top-floor apartment with its sober architecture features large windows, a promise of light and unobstructed views all the way to the sea. In a residence of 8 exceptional flats, with generous volumes an exceptional ...

## LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

